
 

 

 

 

 

 

 

令和６年度を振り返って 

 今年度も支援部の活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。 

生徒たちの成長を支えながら、共に歩んだ一年となりました。問題解決に向けてこれからも支援を行って

いきたいと思います。来年度も引き続き、温かいご支援をよろしくお願いいたします。 

支援部長 Ｆ．Ｃ 

 

今年度初めて支援部に所属させていただき、学ぶことの多い一年間でした。日々の学校生活や学校行

事、実習を通して成長していく皆さんの姿を見ることができ、とても嬉しかったです。この一年で学んだ

こと、成長したこと、難しかったなと感じたことを来年度また新たな気持ちでチャレンジしていきま 

しょう！私も頑張ります！一年間、本当にありがとうございました。     支援副部長 Ｆ．Ｈ 

 

今年度から、初任者として着任させて頂き、本当に多くのことを学ばせて頂きました。小学校の現場で

出会った子どもたちが高校生になるとこんなに礼儀正しく、たくましく成長するのだと感心させられまし

た。生徒の皆さんは、自分の成長を日々、感じながら自信をもって学校生活を過ごすようにして下さい。

そして、自分の成長を少しでも感じられたときは、たくさん自分のことを自分でほめてあげて下さいね。 

本当に 1年間、ありがとうございました。                   支援部 Ａ．Ｋ 

 

ふと悩むことがあれば、周りを見てください。話を聞いてくれる人が必ずそばにいます。誰もいないと

思う時があれば、私にでも話しかけてください。いつでもお待ちしています。 

１学年支援部 Ｏ．Ｍ 

 

 １年が過ぎるのは本当に早いものですね。生徒のみなさんと色々な話をする中で、思いや考えを知るこ

とができました。また、いつも一生懸命なみなさんからパワーをもらった１年でした。ありがとうござい

ました。                               ２学年支援部 Ｙ．Ｍ 

 

３年生という立場もあり、社会に出る生徒に向けて必要な支援、不要な支援について考えを深める機会

の多い一年となりました。先生たちがなぜ厳しいのか今はわからなくてもいつか生徒のみなさんに気づい

てもらえると嬉しいです。                       ３学年支援部 Ｎ．Ｔ 

 

困った時に“自分だけで何とかしなきゃ！”と思うととても苦しいですね。そんな時、周りに力を貸し

てくれる人がいることに気づけたら、生きていくのはずっと楽になるかもしれません。この１年、私も多

くの人に助けてもらいました。恩返しができるようこれからも頑張りたいと思います。ありがとうござい

ました。                                 養護教諭 Ｏ．Ｈ 
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